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OPINIÃOCURTAS

VAI EM PAZ!
Tio Flavio

Um conhecido postou em sua rede social uma história
de quando foi ao Programa do Jô, naquelas excursões de
alunos que a atração recebia. Durante a apresentação
musical do ator Maurício Mattar, que se lançava como can-
tor. Este meu conhecido não deu conta e saiu do auditó-
rio, indo esperar o fim do programa no ônibus.

Passado algum tempo ele avista de longe o apresen-
tador caminhando e entrando em seu carro. Ele, mais do
que depressa, vai em direção ao multiartista e, chegan-
do à sua janela, pede para tirar uma foto. Jô teria permi-
tido e ainda perguntou se o jovem estudante queria que
ele descesse do carro para fazer a foto. Depois ficaram
ali conversando por uns poucos minutos, pois foi nesta
hora que a turba começava a sair do auditório.

No dia em que o Jô Soares morreu, muita gente pos-
tou fotos dele ou com ele, além de vídeos das suas en-
trevistas, lembranças de algum momento específico da
sua carreira como humorista, apresentador, escritor, di-
retor teatral ou como colega de profissão e amigo.

Vi na rede social de uma ex-aluna um caso bem inte-
ressante. Ela, que na época do acontecido tinha 16 anos
de idade, pouco dinheiro e muita cara de pau, como ela
mesma relata, foi assistir a um monólogo do Jô e, na
saída, conseguiu falar com ele.

A Gabi Mancini, esta minha ex-aluna, entregou a ele
um presente, uns biscoitinhos que ela mesma fazia, jun-
to a uma cartinha que relatava que ela tinha dinheiro
para uma só escolha: ou a peça teatral ou o livro e que
havia escolhido o espetáculo.

Alguns dias depois ela recebeu, em casa, o livro au-
tografado. Naquela época nem tinha redes sociais para
viralizar este feito, mas a marca que o Jô deixou na
Gabriella foi de generosidade e uma grande admiração.

Casos assim são tão legais de conhecer, que a pes-
soa fazia de maneira natural, que não era concebido para
gerar engajamento, curtidas, este tipo de ópio que não
existia àquela época, mas que mostrava, de fato, quem
é que estava por trás daqueles personagens que mar-
caram época: um homem, inteligente e cuidadoso, zelo-
so com as suas relações.

Ressalto que não estou condenando postagens de
entregas de presentes e ajudas sociais nas redes virtu-
ais. Isso pode até estimular outras pessoas a fazerem o

REGISTRADO
O vereador Sérgio Aparecido Gomes teve o seu

nome aprovado em convenção do PSD e já está
registrado na Justiça Eleitoral como candidato a
deputado federal em São Sebastião do Paraíso. No
entanto, em contato com o Jornal do Sudoeste ele
disse que está aguardando algumas definições para
dar sequência ao trabalho e a candidatura. Se
confirmar será o terceiro nome da atual Câmara que
irá concorrer no pleito de 2 de outubro. Vinício Scarano
Pedroso também concorre como federal e José Luiz
das Graças, disputa a vaga a deputado estadual.

EXPECTATIVA
O presidente da Câmara Lisandro José Monteiro

fez o convite que foi prontamente atendido pelo vice-
prefeito de Paraíso, o médico Daniel Thales Oliveira
que está à frente do Conselho Administrativo do
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos
Municipais (INPAR). Dr. Daniel confirmou que estará
presente na sessão da próxima segunda-feira,15 de
agosto. Há a expectativa para algumas revelações e
descobertas feito pelos gestores em relação a
recursos da repartição que pareciam “perdidos” e que
estão aparecendo. Algumas aposentadorias
“fantasmas” também estão sob análise e logo também
entrarão entre os assuntos que deverão ser prestado
contas.

ATRAÇÃO
Neste sábado, 13 de agosto, acontece na Casa

da Cultura mais uma edição do evento Praça Viva,
Especial Dia dos Pais, em São Sebastião do Paraíso.
As atividades e atrações poderão ser acompanhadas
a partir das 10 horas  se estendendo até às 13 horas.
É mais uma iniciativa de sucesso e que se espera
grande movimentação, como ocorrer no último final
de semana no Paraíso Motor Show que ocorreu nos
arredores da Câmara. A iniciativa leva a assinatura
da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e
de Serviços de Paraíso (Acissp) em parceria com a
Prefeitura e empresas coligadas.

INSISTENTE
O vereador Luiz Benedito de Paula segue firme

com as cobranças em relação a melhoria na
sinalização da MGC-491 na região próxima a entrada
do Condomínio Campo Alegre. Ele anunciou nesta
semana que foi dada a autorização para que seja
implanta faixa contínua no trecho o que se for seguido
à risca pode ajudar a evitar acidentes. Pouco mais a
frente onde existe entrada e saída de veículos longos,
pesados e lentos foi preciso que uma empresa
bancasse a construção do acesso, com o mesmo
objetivo, pois, se for esperar dos órgãos responsáveis
nada aconteceria, além dos graves acidentes já
registrados.

PRIVATIZAÇÃO
O que deve ocorrer mesmo até o ano que vem é a

privatização da MGC-491 ou BR-491 para quem assim
prefira. A rodovia é parte integrante do Lote 3 do
Programa de Concessão do Estado, com extensão
de praticamente 443 quilômetros, cujo trecho final
termina em São Sebastião do Paraíso. Na teoria o
Programa de Concessões Rodoviárias apregoa uma
melhoria geral da qualidade das rodovias do Estado,
impactando diretamente na redução dos acidentes.

PLENÁRIA REGIONAL DO PJ
Alunos do Parlamento Jovem de São Sebastião

do Paraíso participaram no meio de semana da
Plenária Regional do projeto, na Câmara de Poços
de Caldas. O evento reuniu cerca de 90 estudantes
de 17 municípios do Sudoeste Mineiro. Eles
analisaram 57 propostas sobre Saúde Mental do
Jovem e priorizaram 13 delas, que serão levadas para
a etapa estadual em Belo Horizonte. Gabriel, Gabriela,
João Gabriel, Kauã, Lucyan e Maria Clara
representaram São Sebastião do Paraíso no evento.
João Gabriel foi eleito pelos presentes como
representante do município na etapa estadual. A
próxima etapa será a plenária estadual que ocorrerá
possivelmente em setembro.

INTERROMPIDO
E por falar em trânsito, motoristas e condutores

de veículos devem ficar atentos para interrupção de
trânsito na manhã da próxima segunda-feira,15, no
centro de São Sebastião do Paraíso. Previamente
anunciado, como deve ser, a rua Dr. Placidino
Brigagão estará com trânsito interrompido entre a
Travessa Soares Neto e a Travessa Capitão Pádua.
Será realizado um serviço de manutenção nas
proximidades do Colégio Objetivo na rede de esgoto
administrado pela Copasa. Linhas de ônibus serão
transferidas para a Avenida Delfim Moreira e assim
os usuários devem ficar atentos quanto aos pontos
de parada para embarque e desembarque.

PAVIMENTAÇÃO
Teve início nesta semana mais uma etapa das

obras de revitalização na Avenida Dárcio Cantieri, em
São Sebastião do Paraíso. O trecho está recebendo
os serviços de pavimentação da via. Os trabalhos
foram iniciados em abril para a implantação da rede
de coleta de águas pluviais que antes era um dos
graves problemas na região. O serviço recebeu
investimento de R$ 626 mil provenientes de recursos
federais e recursos próprios. É mais um desafio sendo
vencido em um trabalho histórico feito pela
administração municipal.

DAS MULHERES
Dezesseis anos depois da sanção da Lei Maria da

Penha, Minas Gerais tem uma rede de atendimento a
mulheres de violência - delegacias, instituições de
assistência social e defensorias públicas -, que não
chega à maioria dos municípios. O estado é o que tem
maior número de feminicídios no Brasil. De acordo com
a Secretaria de Justiça e Segurança Pública, em 2020,
151 mulheres foram assassinadas por companheiros
ou ex-companheiros. Em 2021, foram vítimas 154.
Neste ano até maio, já tinham sido 142. Segundo a
Polícia Civil, o estado tem 75 núcleos especializados
no atendimento a estas mulheres, em 71 cidades, o
que corresponde a pouco mais de 8% do estado.

F A L E C I M E N T O S
06/08 - Lazaro Gasparino (Lazinho) 73 anos

06/08 - Carlos Gonçalves de Oliveira, 61 anos

06/08 - Joana D'arc da Silva, 76 anos

07/08 - Olivel Cassaroti, 63 anos

07/08 - Antônio Hercílio Venâncio, 78 anos

07/08 - Juracy de Oliveira Rodrigues, 91 anos

07/08 - Mafalda Cruz Paiva, 76 anos

07/08 - Maria de Lourdes de Pádua, 83 anos

08/08 - Mercidio João Pereira, 67 anos

08/08 - Antônio Albino, 80 anos

08/08 - Ozório de Credo, 84 anos

08/08 - Maria da Penha Silva, 88 anos

08/08 - Gilberto José de Miranda Almeida, 91 anos

08/08 - Carlos Donizete da Silva, 49 anos

10/08 - Natalino Antones Almeida Moreira, 49 anos

10/08 - Elto Cardoso de Oliveira, 58 anos

10/08 - Ryan Vinícius Silva Coelho, 19 anos

11/08 - Isoldina Bueno do Nascimento, 77 anos

11/08 - Antônio Teodoro, 75 anos

11/08 - Alfa Aurelina Porto, 100 anos

12/08 - Luciano Luiz Pereira, 61 anos

12/08 - Luzia Vasconcelos e Silva, 86 anos

mesmo. Mas, vocês também devem entender que há
bastante diferença numa busca frenética por promover-
se.

Nos depoimentos de amigos que trabalharam com o
Jô, bem como das suas ex-namoradas e ex-esposas fa-
mosas, o mesmo carinho é relatado. Isto que falo aqui
não é para fazer uma homenagem póstuma, apesar de
que Jô Soares merece todas, afinal, qual de nós que
não acompanhava os seus programas noturnos, sonha-
va para ser entrevistado por ele, ficava acordado até
tarde, esperando-o se despedir com o "beijo do gordo".
Quem nunca brincou com uma das chamadas do seu
programa: "não vá para a cama sem ele"?

Érico Veríssimo dizia que "na minha opinião o que
importa não é homenagear os mortos, levando-lhes flo-
res às sepulturas, e sim, tratá-los bem, com todo amor
possível, enquanto estão vivos".

Em meio às frases e bordões do artista, uma entre-
vista me chamou atenção e me emocionou demais. A sua
mãe, Mercedes Leal, faleceu no Rio de Janeiro em um
trágico acidente. Jô, que era bem discreto em sua vida
pessoal, falou sobre este ocorrido numa entrevista ao
jornalista Marcelo Bonfá.

"Mamãe morreu atropelada, em um dia de chuva ter-
rível. O motorista do táxi não teve a menor culpa. Ela
tinha 70 anos. O motorista socorreu minha mãe e levou
para o hospital. Ele fez tudo certo. Só que ela teve uma
fratura de base de crânio e não resistiu", relata Jô Soa-
res.

Um dia, pegando um táxi no aeroporto do Rio, no final
do trajeto o motorista que o transportava, sensibilizado,
revela algo antes do Jô descer do carro. O motorista dis-
se que tinha sido ele quem atropelou a sua mãe,
Mercedes, quando o apresentador tinha apenas 30 anos
de idade.  "Só vou conseguir dormir no dia que o senhor
me disser que me perdoa", disse o motorista.

Jô então continuou a entrevista dizendo sobre a sua
reação, que na mesma hora respondeu ao motorista:
"Você está perdoado desde o dia que pegou a minha
mãe, socorreu e ficou ao lado do meu pai até a minha
mãe morrer. Você não teve culpa nenhuma. Eu te perdoo,
você está mais que perdoado. Vai em paz".

(Hoje em Dia - 12/08/2022)
TIO FLÁVIO - Palestrante, professor e criador do

movimento vonluntário Tio Flávio Cultural
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 627/2022. Modalidade Pregão Presencial nº 058/
2022. Registro de Preços: 040/2022. Tipo Menor preço por Item. Objeto:
Registro de preços para escolha da proposta mais vantajosa e eventual
contratação de fornecedor(es) de tintas, solventes e esferas de vidra para
sinalização viária, por um período de 12 (doze) meses, com lote de livre
participação e lote exclusivo para ME, EPP e MEI. A abertura será dia 30 de
Agosto de 2022 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone
(35) 3539-7015, diariamente das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 12 de Agosto de
2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 623/2022. Modalidade Pregão Presencial nº 057/
2022. Registro de Preços: 039/2022. Tipo Menor preço por Item. Objeto:
Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação
objetivando a aquisição e instalação de parque infantil/playground em centros
de lazer do município, integrando as atividades da Secretaria Municipal de
Esporte e lazer e Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, com
entrega parcelada, por um período de 12 (doze) meses, com Itens exclusivos
para ME, EPP E MEI E Itens De Livre Participação. A abertura será dia 29
de Agosto de 2022 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone
(35) 3539-7015, diariamente das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 12 de Agosto de
2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 505/2022. Modalidade Pregão Presencial nº 050/
2022. Tipo Menor preço por lote. Objeto: Contratação de serviço de
hospedagem em nuvem do sistema Mitra de Georreferenciamento e seu
banco de dados em 02 servidores, visando a atender as atividades da
Administração, exclusivo para ME, EPP ou MEI. A abertura será dia 26 de
Agosto de 2022 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone
(35) 3539-7015, diariamente das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 12 de Agosto de
2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.
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A ACISSP (Associação
Comercial, Industrial, Agrope-
cuária e de Serviços de São
Sebastião do Paraíso) reali-
zou, no final de semana, o pri-
meiro Paraíso Motor Show,
evento de comercialização de
veículos promovido pela insti-
tuição que levou 14 empresas
para a avenida Dr. José de
Oliveira Brandão Filho, no Jar-
dim Mediterranèe, para ven-
da e troca de carros, caminho-
netes e motocicletas.

A feira aconteceu por três
dias e concentrou mais de 300
veículos das empresas parti-
cipantes e gerou negócios en-
tre os consumidores que visi-
taram o local e entre os lojis-
tas, que trocaram estoque e
realizaram vendas entre si. Ao
todo pelo menos 50 veículos

PARAÍSO MOTOR SHOW
aconteceu no último final de semana

Festival de comercialização de veículos da ACISSP reuniu 14 empresas que realizaram negócios
durante o evento que deverá integrar o calendário anual de atividades da associação.

ACISSP Mulher e SEBRAE Delas promovem
programa de gestão para empresárias

Serão quatro encontros mensais, com programação voltada para
a gestão e controle financeiros das empreendedoras locais.

As inscrições estão abertas e as vagas são limitadas.

FOTOS: Reproduçãoforam comercializados duran-
te a edição do primeiro Para-
íso Motor Show.

Quem compareceu ao
festival pôde conhecer os
veículos e teve acesso a con-
dições especiais de compra
e parcelamento oferecidas
pelos próprios comerciantes
e pelo banco Bradesco, que
apoiou a feira. Facilidades na
negociação e prazos esten-
didos foram algumas das
ofertas.

E durante esta semana, de
8 a 13 de agosto, as condições
especiais do feirão continua-
ram nas próprias revendas
participantes para que, quem
não conseguiu fechar o negó-
cio durante o evento na fren-
te da Câmara Municipal, pu-
desse fazê-lo com mais tem-

po e calma nos próprios esta-
cionamentos.

A proposta da ACISSP foi
de incentivar este importante

segmento do comércio local,
que é o de revenda de veícu-
los. Organizar o evento, agre-
gando os lojistas e oferecen-

do ambiente favorável para a
comercialização foram os ob-
jetivos da feira.

O Paraíso Motor Show po-

derá se repetir nos próximos
anos e integrar o calendário
anual de atividades da associ-
ação. "Foi uma bela experiên-
cia. Analisando o evento sa-
bemos que houve acertos, mas
também erros para serem cor-
rigidos e melhorados, em caso
de uma nova edição do Para-
íso Motor Show.

O envolvimento da ACIS
SP no segmento é no sentido
de fortalecer o setor de co-
mercialização de veículos que
sempre foi referência regio-
nal. Pudemos ver comprado-
res de cidades vizinhas que
fizeram negócio na feira a
avaliação final é que o objeti-
vo inicial foi alcançado", ana-
lisou o presidente da ACISSP,
Dr. Matheus Colombaroli.
(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

A ACISSP Mulher, que é a câ-
mara setorial da associação volta-
da para o desenvolvimento do
empreendedorismo feminino, em
parceria com o Sebrae Delas rea-
lizará um Programa de Gestão Fi-
nanceira para Empresárias. Trata-
se de oficinas de capacitação e
orientação às mulheres que admi-
nistram empreendimentos comer-
ciais, industriais, agropecuários ou
de serviços.

O programa é oferecido pelo
Sebrae com o objetivo de promo-
ver a aceleração dos empreendi-
mentos, com o foco em aumentar
a probabilidade de sucesso de ideias
e negócios liderados por mulheres.
Busca ainda valorizar as competên-
cias, comportamentos e habilidades
das mulheres, difundindo e
profissionalizando o
empreendedorismo feminino.

O programa de gestão terá qua-
tro encontros no total, sendo um por
mês, iniciando no dia 24 de agosto
e terminando em novembro. As
capacitações acontecem sempre à
noite em dia de semana, para não
atrapalhar o empreendimento das

mulheres e nem as suas atividades
de descanso no final de semana.

O calendário das reuniões e te-
mas a serem trabalhados é o se-
guinte:

• Dia 24 de agosto: Oficina de
empreendedorismo feminino

• Dia 19 de setembro: Oficina
de controles financeiros

• Dia 03 de outubro: Oficina
gerando valor: o segredo da
precificação

• Dia 21 de novembro: Apura-
ção de resultados e planejamento
2023.

As oficinas buscam aumentar
a competitividade das mulheres
empreendedoras, que ainda enfren-
tam muitos desafios para empre-
ender, como maior quantidade de
tempo dedicada à família, às ativi-
dades de casa e a dificuldade para
acessar crédito.

A pandemia de Covid 19 au-
mentou as dificuldades enfrentadas
pelas mulheres. Segundo a Pesqui-
sa Nacional por Amostra de Do-
micílios Contínua (PNADC), no
terceiro trimestre de 2020, a taxa
de desocupação foi estimada em

12,8% para os homens e 16,8%
para mulheres, aumentando a pro-
babilidade de busca do empreen-
dedorismo por necessidade pelas
mulheres, muitas delas chefes de
família.

O objetivo do projeto é capaci-
tar as empreendedoras através da
parceria com o Sebrae Delas e
buscar diminuir a distância que
existe hoje entre homens e mulhe-
res na hora de empreender. Os te-
mas que serão discutidos ao longo
do programa são comuns para todo
tipo de negócio e buscará capaci-
tar as empresárias para a melhor
condução de seus negócios.

O Programa de Gestão Finan-
ceira para Empresárias tem o cus-
to de R$ 250,00 para associadas e
R$ 300,00 para não associadas,
valores que podem ser divididos em
duas parcelas. As inscrições estão
abertas e podem ser feitas na sede
da ACISSP, que fica na avenida
Oliveira Resende, número 1350.
Mais informações podem ser obti-
das através do telefone (35) 3539-
4400.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)
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O esporte amador de São
Sebastião do Paraíso amanhe-
ceu triste na quarta-feira,10.
Durante a madrugada foi con-
firmada a morte do atleta Ryan
Vinícius Silva Coelho. de ape-
nas 19 anos. Ele era jogador da
equipe do Itamaraty e sentiu
mal súbito durante a partida dis-
putada na noite de terça-feira,9,
na Arena João Mambrini (Olím-
pica), jogo válido pela Taça Pa-
raíso Tonin de Futsal, entre
Itamaraty e Diamantina. Ryan
foi encaminhado a Santa Casa
onde foi hospitalizado, mas aca-
bou falecendo.

O atleta atuava pela equipe
do Itamaraty quando sentiu o
mal estar. Estava fora de qua-
dra, sentado no banco de re-
servas, quando após tomar
água sentiu convulsões. Ele foi
atendido por enfermeira que
trabalhava no local.

Ryan foi amparado e enca-
minhado inicialmente para a

Morre Ryan atleta que passou mal
durante partida de futsal na Arena

Divulgação

Jogador na equipe do Itamaraty atleta Ryan era
considerado uma das promessas do futsal paraisense

uma joia que se destacava nos
eventos da cidade. Atleta de alto
rendimento, que tinha um ca-
risma enorme, sendo respeito-
so com todos a todo momento.
Uma perda que deixa a cidade
triste e consternada. Deixamos
nossos sentimentos aos famili-
ares e que Deus possa confor-
tar a família neste momento de
dor e tristeza", anuncia.

Ainda segundo a Prefeitu-
ra a competição em que o atle-
ta participava a Taça Paraíso
de Futsal é realizada em par-
ceria com a empresa terce-
irizada. A Prefeitura aguarda os
laudos técnicos tanto da San-
ta Casa quanto da UPA, para
posteriormente se manifestar
sobre a situação com mais
detalhes. Por hora, os jogos da
Taça Paraíso Futsal e da Taça
Paraíso Futebol de Campo es-
tão suspensos em respeito à
família, equipe e ao jovem
Ryan.

UPA (Unidade de Pronto Aten-
dimento) tendo sofrido parada
cardiorrespiratória. Posterior-
mente foi transferido com ur-
gência para a Santa Casa onde
foi hospitalizado. No entanto,
o seu falecimento foi confirma-
do durante a madrugada desta
quarta-feira,10, notícia que
causou grande consternação no
meio esportivo e na comunida-
de paraisense.

Ryan é irmão do jogador
Richard Coelho que atualmen-
te joga pela equipe do Ceará na
Primeira Divisão do Campeo-
nato Brasileiro. Richard atua-
ria pelo Ceará nesta quarta-fei-
ra contra o São Paulo, na Are-
na Vozão em Fortaleza, pela
fase quarta de final da Copa Sul
Americana. Foi liberado para
acompanhar o velório do ir-
mão. A equipe do Ceará emitiu
nota oficial se solidarizando
com o atleta e seus familiares.

O jogador Ryan também

era considerado uma promes-
sa do futsal paraisense e sem-
pre se destacava nas partidas
por seus dribles desconcer-
tantes e jogadas de categoria
que realizava. No auge da ju-
ventude era considerado um
jogador extrovertido e uma
pessoa muito querida também
fora de quadra.

O velório de Ryan aconte-
ceu no Cemitério Municipal da
Saudade e o sepultamento foi
realizado pouco depois das
13h30. O jogo entre Diamantina
e Itamaraty válido pela Taça
Paraíso Tonin de Futsal era re-
alizado na Arena Olímpica. O
ocorrido foi registrado aos 12
minutos da partida, depois que
o atleta foi substituído.

A Prefeitura de Paraíso se
manifestou através de uma nota
oficial. "Estamos consternados
e tristes pelo ocorrido. Ryan era
uma das promessas de nosso
esporte e o município tinha nele

FOTOS: Diego Evangelista

Um idoso, 78 anos, que di-
rigia uma Fiat Strada pela es-
trada municipal em direção à
uma propriedade rural na re-
gião do Morro Vermelho, mu-
nicípio de São Sebastião do
Paraíso, perdeu o controle
direcional do veículo que caiu
em um riacho. Socorrido, foi
encaminhado para atendimen-
to médico. O acidente ocor-
reu por volta de 14h50.

O Corpo de Bombeiros foi
acionado e encontrou o veículo
nas imediações de uma ponte

Idoso perde controle e caminhonete cai
em riacho na estrada do Morro Vermelho

a dois quilômetros de Paraíso.
Parte estava submerso.

O condutor sofreu lesão no
braço esquerdo que foi pres-
sionado pelo veículo. Bombei-
ros tracionaram o veículo e
retiraram o corpo da vítima
com equipamento especial.

Uma equipe do SAMU
conduziu o idoso para aten-
dimento na Santa Casa de
Misericórdia. Segundo infor-
mações ele sofreu ferimen-
tos moderados e estava lú-
cido.
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A Câmara Municipal rea-
lizou, na noite de quinta-feira
(11), sessão solene para en-
trega de títulos honoríficos. As
homenagens foram com três
diferentes tipos de título outor-
gados: o de Cidadão Benemé-
rito é concedido às pessoas
nascidas em São Sebastião do
Paraíso e que se destacaram
com relevantes serviços pres-
tados à nossa comunidade; o
título de Cidadania Honorária
é outorgado a personalidades
não nascidas na cidade, mas
que tenham prestados servi-
ços de conhecimento público
notório em benefício do muni-
cípio; já a Ordem do Mérito
Municipal destina-se a premi-
ar o mérito de pessoas nasci-
das ou não na cidade, que
comprovadamente tenham
contribuído para o bem-estar
social, para a elevação inte-
lectual de nossa gente ou para
o progresso material do nosso
município.

O vereador Juliano Reis
(PP) discursou em nome dos
vereadores, destacando a
honra de homenagear “a nos-
sa comunidade a qual me or-
gulho por representar”.
“Vocês são reflexo da nossa
São Sebastião do Paraíso que
dá certo, e suas presenças
aqui são a mais pura expres-
são do cidadão paraisense
que em sua natureza cultiva
o respeito, o trabalho hones-
to e a dedicação. Vocês es-
tão aqui por fazerem a dife-
rença no ontem, no hoje, e
espero que sempre”, disse
ele.

O pastor Antônio Vicente
da Silva Júnior e o padre
Marcelo Nascimento repre-
sentaram todos os homena-
geados e prestaram agrade-
cimentos. O pastor Antônio
discursou sobre a importân-
cia de se investir nos relacio-
namentos pessoais e na

Sessão solene presta homenagem a cidadãos
que contribuem com a comunidade paraisense

espiritualidade. “A gente per-
cebe que muitas pessoas fa-
mosas caíram no esqueci-
mento, mas aquelas que cau-
saram um impacto positivo na
vida dos outros muitas vezes
estão na memória até hoje.
Que nós possamos refletir
sobre nossas vidas; sempre é
tempo de sermos relevantes,
influentes, deixarmos uma
marca nessa terra e, princi-
palmente, no coração das
pessoas”.

Padre Marcelo (pároco na
Igreja São José), contou a his-
tória do destino que o trouxe
a Paraíso. “Nesse momento
eu posso dizer que a vida en-
sina. Quando a gente coloca
não as nossas vontades, mas
as vontades de Deus nas nos-
sas vidas, sempre vamos fa-

zer a melhor escolha. Acho
que essa também é a história
de muitos que foram homena-
geados comigo: de não ser-
mos daqui, mas hoje de estar-
mos aqui, e estamos dando o
nosso melhor, em cada área,
em cada lugar, em cada mo-
mento da vida”.

O prefeito Marcelo Morais
ressaltou a satisfação de par-
ticipar de mais uma sessão so-
lene de outorga de títulos
honoríficos na Câmara Muni-
cipal. “Poucos imaginam o que
é essa medalha; é a maior
honraria que um cidadão
paraisense pode receber por
parte do Legislativo ou do Exe-
cutivo. Fico muito contente
vendo servidores municipais
sendo reconhecidos por essa
honraria, significa que nós

estamos a contento conse-
guindo, pelo menos aos pou-
cos, chegar na excelência,
principalmente do reconheci-
mento do serviço público por
parte dos órgãos tanto Execu-
tivo, Legislativo, Judiciário,
quanto às instituições Polícia
Militar, Polícia Civil, Corpo de
Bombeiros”.

Ele acrescentou, dirigin-
do-se aos homenageados:
“Vemos as pessoas ocupan-
do espaços na nossa cidade,
e que realmente fazem a di-
ferença para as pessoas que
mais precisam. E quando
vocês são homenageados da
forma que estão sendo ago-
ra, entendam que a Casa do
Povo está dando a vocês o
reconhecimento do povo, das
pessoas, porque ninguém

aqui estaria fazendo essa
homenagem, se alguém não
tivesse chegado aos verea-
dores e dito algo de bom de
vocês para eles”.

O presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro (SD), en-
cerrou o evento agradecendo
publicamente em nome do
Legislativo “às pessoas que,
com seu próprio mérito, con-
tribuíram positivamente para a
nossa comunidade. Tivemos
honra de homenagear cida-
dãos que, cada um à sua ma-
neira, colaboraram imensa-
mente para a construção da
cidade de São Sebastião do
Paraíso que temos hoje. Por
seu exemplo de bom cidadão,
todos os presentes impactam
a vida dos paraisenses com
suas ações.

Agradecer os esforços da-
queles que contribuíram com
a cidade é, portanto, uma obri-
gação da Câmara Municipal
e também uma das atribuições
legais dos vereadores”, con-
cluiu.

OS HOMENAGEADOS:
Aline Mariane Andrade

Mendes (Título e Medalha da
Ordem do Mérito Municipal)

Antonio Gaspar Chaves
(Cidadão Honorário Paraisen-
se)

Pastor Antônio Vicente da
Silva Júnior (Título e Meda-
lha da Ordem do Mérito Mu-
nicipal)

Benedito Pereira da Silva
(Título e Medalha da Ordem
do Mérito Municipal)

Heleno Ferreira Campos
(Cidadão Honorário Paraisen-
se)

Jairo Rodrigues de Barros
(Cidadão Honorário Paraisen-
se)

Lázaro Benedito Louren-
ço (Título e Medalha da Or-
dem do Mérito Municipal)

Maria Aparecida Maia (Ci-
dadã Honorária Paraisense)

Padre Marcelo Nascimen-
to (Cidadão Honorário Parai-
sense)

Dra. Mariana Martins Fer-
reira (Cidadã Honorária Pa-
raisense)

Dra. Maria Sônia Souza
Azevedo (Título e Medalha da
Ordem do Mérito Municipal)

Matheus Soares de Almei-
da Silva (Cidadão Honorário
Paraisense)

Dr. Mauro Zumerle (Títu-
lo e Medalha da Ordem do
Mérito Municipal)

Vanessa Helena de Lima
Pádua (Cidadã Honorária
Paraisense)

Zilda Fátima de Almeida
(Cidadã Honorária Paraisen-
se)

(por Ascom Câmara Municipal SSP)
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A comemoração dos resul-
tados do Sistema Campo Lim-
po acontece em mais de 100
cidades de 19 estados brasi-
leiros; unidades de recebimen-
to de embalagens realizarão
atividades de conscientização
ambiental; solenidades e arre-
cadação de mudas de árvores

Após dois anos de come-
morações virtuais , o Dia Na-
cional do Campo Limpo
(DNCL), celebrado em 18 de
agosto, voltará a ser presen-
cial. Realizadas pelo Sistema
Campo Limpo ( programa de
logística reversa de embala-
gens vazias e sobras pós-con-
sumo de defensivos agrícolas),
as ações acontecem em mais
de 100 municípios de 19 esta-
dos do país.

O slogan 'Comemorando
juntos as conquistas de todos'
dá o tom do DNCL 2022 ao
celebrar as conquistas  de to-
dos os elos da cadeia agrícola
- agricultores, indústria,
revendedores e poder público:
680 mil toneladas de embala-
gens vazias destinadas de for-
ma ambientalmente correta
desde 2002.

Durante a 18ª edição se-
rão realizadas uma série de
ações com a participação de
autoridades, agricultores, es-
tudantes e comunidade geral.
O destaque do ano é o DMCI
Sustentabilidade, que mobiliza-
rá a comunidade e os elos da
cadeia agrícola para a arreca-
dação e plantio de mudas de
árvores. A expectativa é con-
seguir pelo menos 15 mil mu-
das em todo o Brasil, segundo
o inpEV, Instituto de Proces-
samento de Embalagens Va-
zias, responsável pela gestão
do Sistema Campo Limpo.

Marilene Lamauti, geren-
te de Sustentabilidade do
inpEV, explica que unidades
de recebimento estão buscan-
do parceiros locais para arre-
cadar as mudas. Essa iniciati-
va está alinhada com a mis-
são do inpEV de conservar o
meio ambiente promovendo a
economia circular, reduzindo o
consumo de recursos naturais
e a emissão de gases de efei-
to estufa. "Com o DNCL
Sustentabilidade, pretendemos
engajar a comunidade do en-

torno e os elos da cadeia agrí-
cola neste propósito. Planta-
remos árvores como um sím-
bolo de renovação da vida
após a pandemia", destaca a
gerente. Cada árvore tem a
capacidade de capturar 140
Kg de CO2 equivalente em 20
anos de seu ciclo de vida.

A edição de 2022 ganhou
ainda um significado especial:
a volta da realização do
DNCL Portas Abertas, quan-
do nossas centrais recebem a
comunidade para atividades
relacionadas às boas práticas
ambientais. Também fazem
parte do cronograma de ativi-
dades, palestras para estudan-
tes, de todos os níveis, e ho-
menagens aos agricultores.

Neste ano, as solenidades
oficiais acontecerão simulta-
neamente em 10 cidades bra-
sileiras. Em duas delas, São
Paulo (SP) e Rio Verde (GO),
terão transmissão ao vivo pelo
canal do inpEV no YouTube e
pelo programa Dia Dia Rural,
do Canal Terra Viva, no dia
18 de agosto, às 11h.

Na capital paulista, a sole-
nidade será no Congresso da
Andav - Associação Nacional
dos Distribuidores de Insumos
Agrícolas e Veterrinários, que
representa cerca de 2 mil dis-
tribuidores de insumos agro-
pecuários do País. Na central
de Rio Verde, haverá a pre-
sença de autoridades, agricul-
tores, revendedores, represen-
tantes de entidades, entre ou-
tros convidados.

DIA NACIONAL DO CAMPO LIMPO

Evento terá o formato presencial
e inclui ação de sustentabilidade

DIA NACIONAL DO
CAMPO LIMPO

Realizado desde 2008, já
acumula a participação de
mais de um milhão de pesso-
as, de todo o país. A celebra-
ção da data (18/08) é realiza-
da pelas unidades de recebi-
mento de embalagens vazias,
em parceria com o inpEV e
apoio de todos os outros elos
da cadeia produtiva.

Assim como em 2020, as
celebrações de 2021 do
DNCL foram virtuais e inclu-
íram uma mobilização solidá-
ria. Além de adquirir as ces-
tas básicas de supermercados
locais, fomentando a econo-
mia dos municípios, os ges-
tores das centrais engajaram
esses estabelecimentos a di-
vulgar a ação para seus clien-
tes, o que potencializou a ar-
recadação.

Em 2021, participaram 96
centrais de recebimento, de 19
estados, que arrecadaram
mais de 230 toneladas de ali-
mentos, atendendo mais de 13
mil famílias em situação de
vulnerabilidade.

O SISTEMA CAMPO
LIMPO E INPEV

O sistema Campo Limpo
(SCL) é o programa brasilei-
ro de logística reversa de em-
balagens vazias e sobras
pós-consumo de defensivos
agrícolas que tem como base
o princípio das responsabilida-
des compartilhadas entre to-

Reprodução

dos os elos da cadeia produti-
vas (agricultores, fabricantes,
registrantes e canais de dis-
tribuição), com apoio do po-
der público.

O Sistema conta com mais
de 260 associações de reven-
das e cooperativas e atende
cerca de 2 milhões de propri-
edades rurais em todo o País
(censo agrícola de 2017).

Fundado em 202, o inpEV,
instituto Nacional de Proces-
samento de Embalagens Va-
zias, é a entidade gestora do
Sistema Campo Limpo, com
o processo regulamentado
pela Lei Federal de Agrotóxi-
cos nº 7.802 e seu decreto
regulamentador 4.074/02, al-
terado em 27 de outubro de
2022 pelo Decreto 10.833/
2021. É uma instituição sem
fins lucrativos, formada por
140 fabricantes e nove enti-
dades representativas da in-
dústria, distribuidores e agri-
cultores.

O recém-lançado Relató-
rio de Sustentabilidade 2021
pelo Instituto traz os principais
feitos do inpEV na gestão do
Sistema Campo Limpo para a
preservação do meio ambien-
te e desenvolvimento de uma
agricultura mais sustentável,
com destaque para os resul-
tados do ano passado.

Mais informações sobre o
inpEV e o Sistema Campo
Limpo estão disponíveis no site
www.inpev.org.br, no Face-
book, YoutTube e Instagram.

(Adriana Froldi)

Por Andreia Verdélio

Repórter da Agência Brasil

Brasília

O presidente Jair Bolsona-
ro assinou decreto que autori-
za a atuação das Forças Ar-
madas nas eleições deste ano,
em ações para garantir a vo-
tação e a apuração do pleito.
O decreto foi publicado nesta
sexta-feira (12) no Diário Ofi-
cial da União.

As localidades e o período
de emprego dos militares se-
rão definidos pelo Tribunal
Superior Eleitoral (TSE).

O primeiro turno das elei-
ções acontece em 2 de outu-
bro e o segundo em 30 de ou-
tubro. Serão escolhidos os re-

Decreto autoriza
atuação das

Forças Armadas
nas eleições
Localidades e período serão

definidos pelo TSE

presentantes políticos para
cinco cargos: presidente da
República, governador, sena-
dor, deputado federal, deputa-
do estadual e deputado dis-
trital.

A votação será realizada
simultaneamente em todos os
5.570 municípios do país, de
8h às 17h, horário oficial de
Brasília. Devido à diferença de
fuso em alguns estados e lo-
calidades, a votação começa
e termina mais cedo ou mais
tarde. Há, ainda, 181 seções
de votação no exterior, onde
697.078 eleitores estão aptos
a votar.

O eleitorado total das elei-
ções deste ano é de 156.454.
011.                   (Agência Brasil)

Reprodução
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O Corpo de Bombeiros de
São Sebastião do Paraíso foi
acionado para o atendimento de
uma ocorrência de incêndio em
residência na zona rural do
município, encontrada em cha-
mas e com destruição parcial
em seu interior. Foi preciso um
trabalho de mais de uma hora
para a contenção das chamas

Bombeiros combatem incêndio em
residência na zona rural de Paraíso

Segundo informações incêndio em residência na zona rural pode ter sido ocasionada por curto circuito

FOTOS: Divulgação

e eliminar todos os focos que
pudessem ocasionar nova ig-
nição do fogo.

A ocorrência foi registrada
por volta das 18h45, na região
da comunidade dos Volpes dis-
tante a cerca de 10 quilôme-
tros por estrada de terra da sede
do município, em direção a
Capetinga.

As chamas haviam atingido
três quartos da residência com
danos em toda a estrutura do
telhado. Também foi atingido
o forro de PVC e ocasionou
trincas nas paredes internas do
imóvel.

O trabalho de combate ao
incêndio durou cerca de uma
hora para extinguir o fogo e

também realizou o rescaldo.
De acordo com informações
do Corpo de Bombeiros não
houve vítimas sendo regis-
trado somente danos mate-
riais.

A causa do incêndio foi atri-
buída pelo proprietário a um
possível curto circuito nas ins-
talações elétricas.

Um grave acidente de trân-
sito resultou na morte de um
motociclista no final da manhã
desta quinta-feira,11, no cen-
tro de São Sebastião do Paraí-
so. O caso foi registrado na rua
Pinto Ribeiro altura do número
819. O condutor uma moto
bateu contra um poste de ilu-
minação pública e teve morte
instantânea. Segundo informa-
ções ele foi identificado como
Luciano Luiz Pereira, serra-
lheiro.

Equipes de resgate do Cor-
po de Bombeiros e do SAMU
foram acionadas para a ocor-
rência, mas chegando ao local
nada puderam fazer. Um mé-
dico do Serviço Móvel de Ur-
gência constatou a morte ins-
tantânea da vítima no local.
Conforme apurado pela repor-
tagem a vítima teve politrauma-
tismo. Foi constatado que ele
sofreu afundamento do crânio
e trauma do tórax, considera-
da lesões incompatíveis com a
vida.

Ainda segundo informações
de populares que estavam no
local, antes da colisão o moto-
ciclista foi visto transitando de

Motociclista colide com poste e tem
morte instantânea no centro de Paraíso

forma descoordenada como se
estivesse passando mal, se des-
controlando antes do choque
contra o poste. Não foi menci-
onado o envolvimento de ne-

nhum outro veículo no inciden-
te.

O trânsito na Pinto Ribeiro
ficou interrompido entre os
cruzamentos com a Travessa

Trânsito ficou fechado em parte da Rua Pinto Ribeiro para atendimento da ocorrência

Roberto Nogueira

Soares Neto e a Travessa Pa-
dre Benatti.

Polícia Militar, Guarda Mu-
nicipal e Perícia Técnica esti-
veram no local.

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

CLUBE PCLUBE PCLUBE PCLUBE PCLUBE PARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSE
A nova Diretoria do Clube Paraisense convida os sócios

patrimoniais para comparecerem em sua sede, munidos
de documentos, para regularizar suas situações cadastrais
junto à secretaria do Clube.

Com relação aos herdeiros de sócios falecidos, definir
suas situações, uma vez que vários estão irregulares.

A secretaria funciona das 13 às 16 horas, e pede que,
se possível sejam levados os títulos de sócios.

CLUBE PARAISENSE
CONTATO: 3800-2227

clubeparaisense@gmail.com

O Circuito Minas São Pau-
lo de Jiu Jitsu será realizado
em setembro em Jacuí. O
evento é organizado pelo
sensei Rodrigo Teixeira e de-
verá receber participantes de
toda a região. As inscrições já
estão abertas através do en-
dereço eletrônico www.plane
tajj.com.br.

As inscrições custam R$
50,00 na categoria Infantil Ju-
venil, R$100,00 Adulto e R$
120 Absoluto. Haverá premi-
ação no Masculino Faixa Pre-
ta de R$ 1 mil. Na Faixa Azul
de R$ 300,00, Faixa Branca
com 1 kimono. Já na catego-

Jacuí receberá
Circuito de

jiu jitsu
ria Juvenil o prêmio será de R$
200,00 em todas as Faixas.
Também haverá distribuição
de medalhas.

Conforme a atleta Bianca
Siqueira, além deste evento
organizadores estão prepa-
rando outras disputas na re-
gião. “A partir deste circuito
vamos nos preparar para or-
ganizar uma fase seguinte
em São Tomás de Aquino”,
comenta. Além disso é pre-
tensão da equipe organiza-
dora também promover um
circuito semelhante em São
Sebastião e Passos no pró-
ximo ano.

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS
MUNICIPAIS DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

E REGIÃO SUDOESTE/MG

ATO DE NOMEAÇÃO
A Diretoria do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais

de São Sebastião do Paraíso e Região Sudoeste - MG (SEM-
PRE-SUDOESTE/MG), no uso de suas prerrogativas previstas
no art. 61 de seu Estatuto Social, vem nomear o presidente e o
mesário, bem como seus respectivos suplentes, da mesa
receptora de votos das eleições sindicais da referida entidade,
a ser realizada na data de 09/09/2022, conforme a seguir desig-
nados:
Presidente: Jessica Teodoro Antônio, CPF nº 081.676.346-12
Mesário: Renato Ferreira Pinto, CPF nº 854.829.196-68
Suplentes: Mônica do Pinho Silva, CPF nº 035.741.706-29

Rozivaldo Gervasio, CPF nº 584.510.216-20

São Sebastião do Paraíso, 12 de agosto de 2022.

Rildo Domingos da Silva - Presidente
Dalvo Fátima de Oliveira - Vice Presidente
Regina Celia Nunes - Secretária Geral
Carlos Alberto de Melo Matos - 2° Secretário
Maria Rejane Tenório de Araujo Santos - Tesoureira
Romilda Hilário Santos Gonçalves - 2ª Tesoureira
Lucia Aparecida Gonçalves Azevedo - Diretora Administrativa
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O ex-deputado federal,
presidente nacional do Sebrae,
Carloso Melles anunciou que
em reunião em Brasília, con-
seguiu sensibilizar o ministro
Paulo Alvim, da Ciência,
Tecnologia e Inovações, para
a liberação de R$ 6,5 milhões
para a UFLA (Universidade
Federal de Lavras). O recur-
so é oriundo da Finep (Finan-
ciadora de Estudos e Proje-
tos), dentro do Programa do
Fundo CT Verde e Amarelo
que prevê investimentos em
parques tecnológicos.

Em manifestação em sua
rede social, Melles fez agra-
decimento público ao ministro
Paulo Alvim pelo atendimen-
to ao pleito da UFLA.  A ins-
tituição teve aprovado inves-
timento superior a R$ 6,5 mi-
lhões da Finep (Financiadora
de Estudos e Projetos), den-
tro do Programa do Fundo CT
Verde e Amarelo que prevê

Melles intermedia junto ao Governo
Federal verba da Finep para a UFLA

Carlos Melles reuniu-se com o ministro Paulo Alvim que
foi sensibilizado para a liberação de recursos para a UFLA

Charles Damasceno
investimentos em parques
tecnológicos, anunciou.

Melles citou e justificou
que a universidade havia sido
aprovada na chamada públi-
ca, mas com o corte orçamen-
tário não seria contemplada.
"Numa soma de esforços com
o reitor professor João Chry-
sóstomo, conseguimos sensi-
bilizar o ministro, que ajustou
o orçamento do Ministério e
garantiu os recursos, funda-
mentais para o desenvolvi-
mento do parque tecnológico
e programas de inovação da
UFLA", disse.

Conforme informações
obtidas pelo Jornal do Sudo-
este, a verba obtida por Melles
não tem ligação com o corte
orçamentário feito pelo Gover-
no junto as instituições de en-
sino federal em todo o País.
Este recurso obtido foi uma
situação em que Melles aju-
dou a instituição através de um

edital Fienp, que é exclusivo
para o financiamento de par-
ques tecnológico que contem-
pla a universidade em Lavras
(MG). No entanto, não havi-
am recursos financeiros sufi-
cientes para esta ação, então
a instituição havia ficado de
fora do recebimento por falta
de recursos.

A Universidade agradeceu
a intercessão de Carlos Melles
nesta questão. A instituição
informa que esta medida di-
fere da questão das obras do
Campus Paraíso que estão
paralisadas desde o final de
julho. Foi esclarecido que o
recurso liberado não pode ser
utilizado para as obras em
Paraíso, por se tratar de ori-
gem de edital específico. Des-
ta forma continua a dificulda-
de em relação a continuidade
das obras e investimentos no
município paraisense devido
ao corte orçamentário.

A Vigilância em Saúde da
Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso, divulgou na ma-
nhã desta quarta-feira,10, que
os dois casos suspeitos da in-
fecção por Monkeypox, a
varíola de macaco, registra-
dos no Município de São Se-
bastião de Paraíso, foram
descartados.

Os casos são de pessoas
que nas últimas semanas pro-
curaram atendimento de saú-
de e apresentavam sintomas

Descartados dois casos suspeitos de
“varíola dos macacos” em Paraíso

semelhantes aos da doença.
Materiais de amostra foram
coletados e enviados para
exames laboratoriais, em
Belo Horizonte.

Os resultados dos exa-
mes que estavam em análise
na Funed (Fundação Eze-
quiel Dias), apontaram não
se tratar da doença popular-
mente conhecida como “va-
ríola do macaco”. Em nota a
Prefeitura salienta que, no
entanto, por ser uma situa-

ção de alerta, os pacientes
com sintomas suspeitos fo-
ram colocados em isolamen-
to atendendo o que preco-
niza nota técnica.

O primeiro caso foi torna-
do público em 27 de julho e
desde o início foi considera-
do como praticamente des-
cartado. Trata-se de uma
mulher que procurou a UPA
da cidade tendo apresentado
erupções na pele. Ela não ha-
via viajado e também ou man-

tido contato com pessoas de
outros lugares.

O segundo caso, até en-
tão, havia sido omitido, não
sendo divulgado sobre a si-
tuação suspeita, de quando
ocorreu. Durante o período
que os dois pacientes esti-
veram em isolamento, am-
bos foram acompanhados
pela Vigilância em Saúde e
não apresentaram agrava-
mento, já tendo sido libera-
dos.

Na região, foram registra-
dos dois casos suspeitos da
varíola dos macacos em
Guaxupé, sendo que em uma
das situações já houve o des-
carte pela Funed. O segundo
aguarda o resultado dos exa-
mes. O mesmo ocorre com
um caso suspeito em Guara-
nésia, onde amostra foi envi-
ada para análise laboratorial.

A SES/MG (Secretaria
de Estado da Saúde de Mi-
nas Gerais) anunciou que no

Estado já são mais de 100
casos confirmados da doen-
ça, situação que poderia ser
ampliada. Até na terça-fei-
ra,9, eram mais de 300 ca-
sos suspeitos em análise e
que aguardavam resultado
de exames.

Somente no início da se-
mana houve o aumento de
25% nos casos já que na se-
gunda-feira o número de di-
agnósticos positivos eram 81
sendo 75 na capital.
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O Dia dos Pais é uma
data comemorativa feste-
jada em todo o mundo. O
intuito é homenagear to-
dos os pais, homens cari-
nhosos, amorosos, guer-
reiros, protetores e traba-
lhadores. Embora essa
data seja comemorada em
muitos países, o dia esco-
lhido pode ser diferente.

A origem da data é mais
do que centenária e pos-
sui versões distintas. A
mais antiga segundo os
historiadores, foram en-
contrados indícios de que
a prática de homenagear
os pais já existia há mais
de quatro mil anos. Foram
descobertas diversas men-
sagens em placas de argi-
las, escritas por um garo-
to babilônio, que deseja-
va boa saúde, sorte e vida
longa ao seu pai.

Outra passagem diz res-
peito a uma garota dos Es-
tados Unidos que esco-
lheu o dia 19 de junho, data
de nascimento de seu pai,
e enviou uma petição às
autoridades e igrejas lo-
cais, onde a Associação
Ministerial de Spokane
apoiou a ideia, comemo-
rando o primeiro Dia dos
Pais em 1910. A escolha
do símbolo do evento foi
uma rosa, sendo as verme-
lhas para dedicar aos pais
vivos, e as brancas, aos fa-
lecidos.

O gesto simples fez
com que virasse tradição
e se espalhasse rapida-
mente pelo estado de Wa-
shington e também pelo
restante do país, porém, o
dia só foi reconhecido em
1966, e oficializado seis
anos depois, em 1972,

Dia dos Pais tem história

pelo então presidente
Richard Nixon, para ser
comemorado anualmente
no terceiro domingo de
junho.

Já em terras brasilei-
ras, a data foi comemora-
da pela primeira vez em
16 de agosto de 1953.
Criada pelo publicitário
Sylvio Bhering, na época
diretor do jornal O Globo
e da rádio homônima, o
objetivo do “Dia do Papai”
era tanto para reconheci-
mento da figura paterna,
quanto para atrair anunci-
antes e alavancar as ven-
das no país. Como a po-
pulação era predominan-
temente constituída por
católicos, a ideia da data
foi escolhida justamente

para coincidir com o dia
de São Joaquim, conside-
rado o patriarca da família,
por ser pai da Virgem Ma-
ria e avô de Jesus Cristo.

Anos depois, por mo-
tivos comerciais, foi de-
cidido que a comemora-
ção seria no segundo do-
mingo do mês de agosto.
A mudança aconteceu,
pois o Dia das Mães é co-
memorado no segundo
domingo de maio, mas há
também quem diga que o
motivo principal era para
que a data fosse celebra-
da sempre aos domingos,
dia em que a maioria dos
pais está de folga, permi-
tindo que a família se reu-
nisse e festejasse por
mais tempo esse momen-

to especial. E assim per-
manece até hoje.

Então, no segundo do-
mingo de agosto, celebra-
se no Brasil o Dia dos
Pais. Criado para home-
nagear a figura paterna que
é tão importante na cria-
ção de um filho. Uma das
datas mais comemoradas
no mundo todo, assim
como o Dia das Mães.
Além disso, também é
uma data que impulsiona
muito o comércio.

Além de mensagens,
beijos, abraços e almoços
especiais para demonstrar
todo o amor pela figura
paterna, muitos filhos
também aproveitam a data
para presenteá-los.

Apesar das diferentes

datas e motivos em que se
celebra o Dia dos Pais
pelo mundo, a data é im-
portante para fortalecer
laços familiares e home-
nagear de todas as formas
a figura paterna.

NO MUNDO:
CELEBRAÇÃO DE
ALGUNS DELES

23 de fevereiro: Na
Rússia, os pais são home-
nageados na data em que
comemora-se o Dia do
Defensor da Pátria;

19 de março: Celebra-
do em Portugal, Espanha,
Itália, Angola, Bolívia,
Bélgica, entre outros paí-
ses com tradição católica.

A data é associada ao dia
de São José, esposo da
Virgem Maria e pai adoti-
vo de Jesus;

Terceiro domingo de
junho: Assim como nos
Estados Unidos, essa data
é festejada no Canadá, In-
glaterra, França, Argenti-
na, Venezuela, México,
Peru, Chile, Equador, Tur-
quia, Países Baixos, Ja-
pão, África do Sul, Índia,
entre outros países;

21 de junho: Celebra-
do no primeiro dia do ve-
rão em alguns países do
Oriente Médio, como Lí-
bano, Egito, Síria e Jorna-
da;

08 de agosto: Come-
morado em Taiwan, pelo
motivo curioso de que a
pronúncia da data no
mandarin assemelha-se à
palavra “pai”;

Primeiro domingo
de setembro: Austrália e
Nova Zelândia. O princi-
pal motivo é porque as
temperaturas já estão
mais amenas nesta época
do ano;

Segundo domingo de
novembro: Suécia, Fin-
lândia, Islândia, Dinamar-
ca, Noruega e Estônia;

Sétimo mês do calen-
dário islâmico: No Irã,
O Dia dos Pais é come-
morado no 13° dia do
Rajab, data de aniversário
de Imam Ali, primo de
Maomé e o primeiro ho-
mem a aceitar as mensa-
gens do profeta.

Divulgação
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Sem acessibilidade, devo-
tos da igreja católica tem pro-
curado o JS para saberem o
porquê da capela fundada pe-
los Irmãos Lassalistas que di-
rigiram o Ginásio Paraisense,
se encontra abandonada no
meio do matagal. A pequena
capela fica localizada dentro
de uma área verde que per-
tence ao patrimônio público
municipal Paraisense, no Jar-
dim São José 1, pouco acima
da sede ou barracão que per-
tence ao Terno de Congo
Ipiranga . Devotos iam até lá
fazer suas preces e também
pedir ou agradecer por graças
alcançadas. Atualmente é
quase impossível ter acesso à

Devotos pedem recuperação
do acesso à capela fundada

pelos Irmãos Lassalistas
“Igrejinha dos Padres”, como
é chamada, porque não tem
sequer uma trilha até lá e tam-
bém está cercada de mato,
alegam os devotos.

Realmente, esta Igreja que
tem dezenas de anos de exis-
tência, quase centenária, está
dentro de uma área verde onde
nas suas cercanias há nascen-
tes d’água e vegetações que
devem ser preservadas. Se
novamente for aberta via de
acesso para pedestres estes
frequentadores e devotos que
querem que a Igrejinha seja
novamente visitada, têm que
proteger a área verde por lá
existente.

No local há vegetação,
sendo a nascente do Córrego
Rangel.

Devotos pedem a abertura de
uma trilha de acesso para
pedestres chegarem até a

Igrejinha dos Padres

Por Akemi Nitahara
Repórter da Agência Brasil
Rio de Janeiro

A taxa de desemprego caiu
em 22 das 27 unidades da federa-
ção no 2º trimestre, na compara-
ção com os 3 primeiros meses do
ano. Os dados são da Pesquisa
Nacional por Amostra de Domi-
cílios Contínua (Pnad Contínua)
Trimestral, divulgada nesta sex-
ta-feira  (12) pelo Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatística
(IBGE).

O maior recuo no trimestre foi
registrado no estado de Tocan-
tins, com menos 3,8 pontos
percentuais. Pernambuco caiu
3,5 pontos percentual e Alagoas,
Pará, Piauí e Acre também se des-
tacaram, todos com quedas de
cerca de 3 pontos. Apesar das
quedas, o Nordeste permanece
com a maior taxa de desocupa-
ção entre as regiões, de 12,7%.

Por estado, o maior índice de
desemprego é o da Bahia (15,5%),
seguido de Pernambuco (13,6%)
e Sergipe (12, 7%). Os menores
índices estão em Santa Catarina
(3,9%), no Mato Grosso (4,4%) e
no Mato Grosso do Sul (5,2%).
Registraram estabilidade na taxa
o Distrito Federal, Amapá, Cea-
rá, Mato Grosso e Rondônia.

A taxa de desocupação no
segundo trimestre de 2022 ficou
em 9,3%. No trimestre anterior, o
índice nacional estava em 11,1%
e no mesmo trimestre do ano pas-
sado o desemprego era de 14,2%.

INFORMALIDADE
A taxa de informalidade ficou

em 40% da população ocupada,
com 39,3 milhões de pessoas.
Houve aumento em números ab-
solutos na comparação trimestral
(38,2 milhões) e na anual (35,7
milhões), mas estabilidade na
análise percentual, devido à ex-
pansão da população ocupada.

Os trabalhadores por conta
própria são 26,2% da população
ocupada do país e a taxa com-
posta de subutilização da força
de trabalho foi de 21,2%.

Entre as pessoas desocupa-

das, 42,5% estão procurando tra-
balho entre um mês a menos de
um ano e 29,5% procuram por
dois anos ou mais. O país tem 4,3
milhões de pessoas desalenta-
das, o que corresponde a 3,8%
da força de trabalho.

A formalidade no trimestre
atingiu 73,3% dos empregados
do setor privado, queda em rela-
ção aos 74,1% do trimestre ante-
rior e também na comparação com
os 75,2% do segundo trimestre
de 2021. Por estado, a formalida-
de vai de 46,6% dos trabalhado-
res do Piauí a 87,4% dos de San-
ta Catarina.

Entre as trabalhadoras do-
mésticas, apenas 25,1% tinham
carteira de trabalho assinada no
período analisado.

GÊNERO E RAÇA
De acordo com o IBGE, a de-

socupação entre mulheres
(11,6%) e entre pessoas pretas
(11,3%) e pardas (10,8%) conti-
nua acima da média nacional. A
taxa entre pessoas brancas ficou
em 7,3% e o desemprego atinge
7,5% dos homens.

Segundo a coordenadora de
Trabalho e Rendimento do IBGE,
Adriana Beringuy, a diferença
entre negros e brancos aumen-
tou, enquanto a distância do de-
semprego das mulheres para os
homens diminuiu, mas ainda é
grande.

“A queda foi maior entre as
mulheres (2,2 pontos percen-
tuais contra 1,6 ponto percen-
tual dos homens), porém, não foi
o suficiente para diminuir a dis-
tância entre eles. A taxa das mu-
lheres é 54,7% maior que a dos
homens”.

Por idade, o maior recuo ocor-
reu entre os jovens, de 18 a 24
anos, passando de 22,8% no pri-
meiro trimestre do ano para 19,3%
no segundo. Por escolaridade, a
taxa de desocupação para as pes-
soas com ensino médio incom-
pleto ficou em 15,3%, para quem
tem nível superior incompleto, a
taxa foi 9,9%, e para o nível su-
perior completo o desemprego
ficou em 4,7%.

Desemprego registra queda
em 22 unidades da federação

Maior recuo foi registrado em Tocantins

RENDIMENTO
O rendimento médio mensal

recebido pelos trabalhadores foi
estimado em R$ 2.652 no segun-
do trimestre do ano, o que repre-
senta estabilidade na compara-
ção com o valor de R$ 2.625 re-
gistrado no trimestre anterior,
segundo o IBGE.

O valor é 5,1% menor do que
o percebido no segundo trimes-
tre de 2021, quando o rendimen-
to médio foi de R$ 2.794. Segun-
do Adriana Berin-guy, o resulta-
do demonstra que as pessoas
estão recebendo salários meno-
res, bem como os rendimentos
perdem valor diante da alta da
inflação.

“A gente tem melhoria do
número de ocupados, um cresci-
mento até de carteira de traba-
lho, em várias atividades econô-
micas, mas o rendimento em si
não vem apresentando uma ex-
pansão em termos reais. Embora
a gente tenha visto que em ter-
mos nominais houve sim uma
expansão no trimestre e no ano.
Só que trazidos a termos defla-
cionados, quando a gente con-
sidere em termos reais, o au-
mento que teve em termos no-
minais não é o suficiente para
manter a expansão em termos
reais”.

O rendimento dos homens fi-
cou em média em R$ 2.917 e o
das mulheres em R$ 2.292, o que
representa 78,6% do rendimento
dos homens. Entre as pessoas
brancas, o rendimento médio é
de R$ 3.406, caindo para R$ 2.009
entre as pretas e R$ 2.021 entre
as pessoas pardas. Ou seja, o
rendimento médio dos ocupados
de cor preta representa 59% do
rendimento médio dos ocupados
de cor branca.

Acompanhando a expansão
do mercado de trabalho, a mas-
sa de rendimento médio real de
todos os trabalhos somou R$
255,7 bilhões, crescimento em
relação ao trimestre anterior (R$
244,9 bilhões) e frente ao segun-
do trimestre de 2021 (R$ 244 bi-
lhões).

(Agência Brasil)
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Céu, astros, corpos ce-
lestes, esses são alguns
dos assuntos que fazem
parte da realidade dos alu-
nos da Escola Estadual
Professora Maria Leonor
Nasser, em Jacuí. Os es-
tudantes participaram da
25ª Olímpiada Brasileira
de Astronomia e Astro-
náutica (OBA) – 2022.
Conforme o professor de
Física, Gustavo Siqueira,
a escola recebeu a boa
notícia de que as alunas
Isadora Rafaela Moraes
Gonzaga, do 9º ano, e
Roberta Ribeiro Silva, do
8º ano, foram respectiva-
mente medalha de ouro e
de prata, na Olimpíada.

De acordo com o pro-
fessor, a OBA é uma com-
petição que reúne a parti-
cipação de mais de um
milhão de alunos em todo
o Brasil. “Foi a primeira
vez que a nossa escola par-

ticipou e ficamos muito
felizes com o resultado e
envolvimento dos alu-
nos”, descreve. Ele desta-
ca que os resultados obti-
dos pelas alunas servirão
de incentivo para novas
conquistas e participação
mais intensa dos alunos
no próximo ano. “Por trás
destas medalhas existe
uma iniciativa da criação
de um grupo de astrono-
mia da escola, que estou
coordenando e que esses
alunos medalhistas e ou-
tros participam” descreve.

Neste primeiro ano de
participação dos alunos na
Olímpiada de Astronomia
foram 12 os alunos da es-
cola que fizeram as pro-
vas. “Conseguimos um
ouro e uma prata, além de
alguns resultados que fi-
caram muito próximos do
bronze”, comemora. O
professor enfatiza que os

resultados funcionam
como um grande incenti-
vo para as alunas meda-
lhistas, mas para toda a
escola. “Todos aqueles
que ao saber da conquista
se sentiram animados em
também tentar fazer histó-
ria, entrando para o grupo
de astronomia da escola”,
avalia.

Professor Gustavo sa-
lienta que a OBA é uma
competição muito tradi-
cional, que existe há mais
de 20 anos e tem grande
adesão entre os estudan-
tes. “Isso faz com que essa
conquista tenha um reco-
nhecimento nacional”.
Ele explica que muitas
universidades como a USP
e UNICAMP estão utili-
zando as medalhas como
forma de ingresso no En-
sino Superior. “Alunos
medalhista da OBA podem
pular a etapa do vestibular

Duas alunas de Jacuí são medalhistas
na Olimpíada de Astronomia de 2022

Olimpíada completa neste ano 25 anos
e ganha cada vez mais novos adeptos

Divulgação

Se no inverno caem as fo-
lhas: é para fortalecer as
raízes.

Fortalecendo as raízes,
serão muito mais viçosos os
galhos e as folhas na prima-
vera seguinte. Quando não
houver mais sentimento de
cultivar a raiz, secarão tam-

HOMENAGEM

bém os ramos e as próprias
folhas. Existindo as raízes é
que existem os filhos. Os pais
são as raízes e os filhos são
os ramos e as folhas. Por isso
aqueles que desejam progre-
dir, devem cuidar bem dos
Pais. O sentimento de dedi-
cação aos pais, fortalece as
raízes, e isso fará progredir a

e entrar na graduação
usando as medalhas”, co-
menta.

A OBA é um recurso
pedagógico que, muito
mais que premiar os estu-
dantes com os melhores
rendimentos, tem o obje-
tivo de fomentar o inte-
resse dos jovens pela As-
tronomia, Astronáutica e
ciências afins, além de
promover a difusão dos

conhecimentos básicos de
uma forma lúdica e coope-
rativa.ao mobilizar desde
estudantes e seus profes-
sores a planetários, ob-
servatórios e instituições
voltadas às atividades
aeroespaciais.

A competição envolve
conhecimentos sobre Ci-
ências, Física e Geografia
e é constituída de apenas
uma fase, cuja prova é

aplicada em quatro níveis:
os níveis 01, 02, e 03 des-
tinados aos alunos do En-
sino Fundamental; e o ní-
vel 04 destinado aos alu-
nos matriculados regular-
mente em qualquer série
do Ensino Médio.

Em contato com a or-
ganização da OBA o Jor-
nal do Sudoeste foi infor-
mado que o resultado fi-
nal da Olímpiada será
disponibilizado para di-
vulgação nos meios de co-
municação somente em
setembro. Neste momen-
to o resultado foi repas-
sado às escolas. Um le-
vantamento está sendo re-
alizado junto a Secretaria
Municipal de Educação e
também as escolas esta-
duais do município para se
confirmar quantos e quais
os medalhistas de São Se-
bastião do Paraíso nas
Olimpíadas de Astronomia.

sua própria vida. Muito mai-
or que o sentimento dos fi-
lhos para com os pais é o
AMOR dos PAIS para com
os filhos.

PARA VOCÊS PAIS,
PRESENTES E

AUSENTES A NOSSA
HOMENAGEM

Aos Pais
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Configura constrangimen-
to ilegal fixar como medida
cautelar o comparecimento
diário ao fórum para justificar
suas atividades. Esse foi o
entendimento do ministro Gil-
mar Mendes em decisão
monocrática para conceder
Habeas Corpus a uma mulher
que teve a prisão preventiva
decretada pelo crime de tráfi-
co de drogas.

A prisão foi revogada em
substituição por medida
cautelar que determinou o
comparecimento em juízo para
justificar suas atividades dia-
riamente.

Durante uma ronda polici-
al em São Sebastião do Para-
íso, em Minas Gerais, a mu-
lher foi revistada e, dentro de
sua pochete, foi encontrado
um frasco de batom com seis

Gilmar Mendes considera abusiva cautelar que
obrigava ré a ir ao fórum de Paraíso todo dia

Para Gilmar, é desarrazoada medida cautelar que obriga paciente a ir ao fórum diariamente

Divulgação
pedras de crack embaladas
em papel alumínio, prontas
para serem comercializadas.

A mulher foi presa preven-
tivamente, mas a prisão foi
convertida em medidas caute-
lares, quais sejam: o compa-
recimento diário em juízo para
relatar as atividades diárias; o
recolhimento domiciliar notur-
no, das 21h às 7h; e a proibi-
ção de se ausentar da comarca
sem autorização do juízo de
primeiro grau.

Em recurso ao Supremo
Tribunal Federal, a defesa da
mulher requereu a revogação
da exigência do compareci-
mento diário ao fórum e pediu
para que o prazo passasse a
ser quinzenal. O relator do
caso, ministro Gilmar Mendes,
acatou o argumento da defe-
sa.

"Em consulta ao aplicativo
Google Maps, descubro que a
distância da residência da pa-
ciente à sede do juízo é de 3,4
km, que levariam 44 minutos
para ser caminhados. O cum-
primento da cautelar diversa
da prisão imposta tomaria
uma hora e meia de cada dia
útil da paciente, se pronta-
mente atendida pela secreta-
ria da vara. Por outro lado, não
concebo razão para que as
atividades da ré precisem ser
justificadas dia a dia", desta-
cou o magistrado.

Assim, o relator concedeu
a ordem para determinar que
o comparecimento da mulher
em juízo, para informar e jus-
tificar suas atividades, seja
realizado a cada 15 dias.

(Com informações de Karen Couto,

da Revista Consultor Jurídico)

Desde a quarta-feira,10,
até as 23h59 de 21 de agos-
to estão abertas as inscrições
para credores do Estado de
Minas Gerais e de alguns mu-
nicípios, entre eles, São Se-
bastião do Paraíso, interessa-
dos em participar dos editais
para antecipação de paga-
mentos de precatórios.

 A medida está prevista
em determinação da Central
de Conciliação de Precatór-
ios (Ceprec) do Tribunal de

TJMG abre inscrições para antecipação
de precatórios com deságio

Interessados em participar dos editais têm até as 23h59 de 31/8 para se inscrever

Justiça de Minas Gerais.
Ao todo, foram publica-

dos pela Ceprec e posterior-
mente divulgados no Dje -, 40
editais para antecipação de
pagamentos a credores me-
diante deságio. O anúncio
ocorreu ainda no primeiro
mês da gestão do biênio
2022-2024, logo após o pre-
sidente do TJMG, desembar-
gador José Arthur Carvalho
Pereira Filho, receber infor-
mações do setor de precató-

rios sobre as atividades de-
senvolvidas, projetos para
aperfeiçoamento dos servi-
ços, bem como da regulari-
dade pelo Tribunal quanto a
cobrança do Estado e Muni-
cípios de suas respectivas dí-
vidas judiciais.

A previsão total de recur-
sos desses 40 editais de acor-
dos é de R$ 338.203.115,43.
Com o deságio e com a di-
vulgação por parte dos mu-
nicípios envolvidos, a econo-

mia poderá ser superior a R$
135 milhões.

O coordenador da Cen-
tral de Conciliação de
Precatórios (Ceprec) do
TJMG, juiz Christian Garrido
Higuchi, afirmou que a deter-
minação do presidente do
TJMG para a publicação dos
editais e a posterior abertura
de inscrições aos interessa-
dos espelha o espírito de di-
namismo da gestão e o an-
seio de atender com

celeridade as expectativas
dos jurisdicionados.

“Regularmente são lança-
dos editais em épocas distin-
tas. Contudo, ao visar ampla
agilidade aos anseios dos en-
volvidos – oportunizar aos
interessados o recebimento
antecipado de seus créditos,
ensejando considerável eco-
nomia aos entes devedores –
a Presidência do TJMG ino-
va na ampliação e determina-
ção para lançamento conjunto

de 40 certames de acordos.
O desafio para o setor será
grande, mas contamos com o
apoio da administração para
concluir com sucesso tal ta-
refa”, disse o magistrado.

Além de credores do Es-
tado de Minas Gerais e Belo
Horizonte, oportunizam acor-
dos aos seus credores de vá-
rios municípios. Na região
estão inclusas as cidades de
São Sebastião do Paraíso,
Passos, Guaxupé e Alfenas.


